

3

Mirad el vídeo que pondrá el profesor o profesora: "Atrapado en las redes sociales"



Después, por grupos contestad las siguientes preguntas y comentadlas a nivel de toda la clase y sacad una conclusión redactando una frase que haga pensar.

¿Tiene síntomas de adicción a la Red el protagonista?

¿En qué cosas se notan?

¿Por qué se queda atrapado entre las paredes?

¿Por qué crees que estas paredes son de cristal y no de otro material opaco?

El protagonista ¿se da cuenta de su situación?



¿Conoces alguna persona en esta situación, o parecida?

En el supuesto de que la respuesta sea sí, ¿cómo crees que puedes ayudarla?

La frase de la conclusión es:

